

El Ayuntamiento de Orihuela, la Fundación y los herederos del poeta unen a partir de hoy sus fuerzas para que el Año Hernandiano 2010 se convierta en una efemérides inolvidable. En la visita que esta mañana ha realizado Lucía Izquierdo, nuera de Miguel Hernández, y Diego Figueroa, representante de la Sociedad Centenario Miguel Hernández, que gestiona los derechos de autor y actividades de los Herederos, a la alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, con la presencia de Juan José Sánchez Balaguer, director de la Fundación que lleva el nombre del poeta, se puso de manifiesto el propósito de trabajar todos a una con el fin de lograr el Centenario que se merece Miguel Hernández. Según Izquierdo, el próximo día 30 supone el pistoletazo de salida del Centenario, lo que convertirá a Orihuela en el epicentro de la conmemoración. Ello supondrá un mayor impulso a las actividades que se están organizando para el año 2010. Por otra parte, Lorente anunció la creación de un plan director en el que participarán todas las administraciones públicas y privadas.